



#Política

Congreso decidirá vestimenta de Hugo Aguilar en la SCJN

POR KARINA VARGAS

@tula_walk

El uso de vestimenta tradicional por parte del ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación electo, Hugo Aguilar Ortiz, una vez que esté en funciones dependerá de la decisión del Congreso de la Unión, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“No creo que le corresponda al Ejecutivo definirlo; se lo dejamos ahí al Congreso, para que el Congreso lo defina”, dijo la jefa del Poder Ejecutivo federal.

“Un buen juez no se define por un birrete y una toga”

Durante su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que un buen juez no se define por un

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que no se necesita toga y birrete para ser un buen juez

birrete y una toga; y descartó que tenga previsto reunirse personalmente con el jurista de origen mixe.

“Un buen juez no se define por una toga y un birrete; se define por su honestidad, su conocimiento y cómo aplica la justicia”, comentó.

La mandataria federal destacó que la toga y el birrete es parte de un protocolo que se definió en cierta época.

En este sentido, acusó que hay jueces en México que no

usan toga y birrete y están señalados por actos de corrupción y liberar a personas deudoras de impuestos.

“Que, por cierto, hay varios ahí de, ya saben qué persona, que debe muchos impuestos, que están por definirse estos días”, comentó Sheinbaum Pardo.



La toga y el birrete es parte de un protocolo que se definió en cierta época, pero eso no define a un buen juez o no”

Claudia Sheinbaum
 Presidenta de México



FOTO: CUARTOSCUIRO

La presidenta de México acusó que hay jueces en México que no usan toga y están señalados por actos de corrupción.